



さかわようちえんだより

(第3学期号)



令和7年3月17日
 小田原市立酒匂幼稚園
 園長 古木 美貴

幼稚園の保育室がお祝いムードの飾りつけになり、いよいよ卒園が近づいていることを感じます。今年度初めて、子どもたちの提案で『卒園遠足』に行ってきました。行事は本来今回のように、子どもたちの思いを実現する場、子どもたちのタイミングで幼稚園での様子を見てもらう場だと考えています。自分らで考えたことを実現できることで、自己肯定感が上がります。小学校へ行くことにとても意欲的で、楽しみにしているほし組さん。その意欲や姿は、幼稚園で多くの経験をして培ったものだと感じています。保護者の皆様幼稚園へのご理解とご協力を本当にありがとうございました。卒園後も、子どもたちと保護者の皆さまを応援しています♪ほし組さん、卒園おめでとう！！一緒に過ごした時間は先生たちの宝物です。

酒匂幼稚園で目指していく子ども像

健やかな心と体の子

寒い中でも元気に走り回りました。小学校の校庭で凧揚げをしたり、園庭でドロケイやドッチボールをしたりさくら組さんと一緒に遊べました☆

考えたことを実行する子

「みんなでもう一度遠足に行きたい！」と、行く場所や集合場所、どうやって行くかを考えました。私がいろいろ質問した後に「行ってもいいですよ」と答えると、全員が万歳をして喜んでいました。当日も含め、達成感を味わうことができましたね。

認め合う子

コマ回しや縄跳びの経験の中で、競い合ったり教え合ったりする姿を多く見ました。会話の中でも「〇〇くんに聞いてみよう」と得意なことを知り、認めていることが伺えます。いいところを見合える目、素敵ですね☆



お楽しみランチ with 園長

『おきゃくさまの部屋』で一緒にランチタイムを過ごしました。「なんかお弁当もおいしくなる気がする」と素敵な言葉もいただきました♡「食べた後は、プラバンでキーホルダー作りをするよ」と伝えられると、キーホルダーの題材を決めたり、iPadで音楽を聴いたりしながら楽しく弁当を食べました。トースターに入れると、面白い動きにをするプラバンに「わぁ〜♡」といい反応を見せてくれました。何人かは失敗してしまいましたが、2回目ができることも嬉しいようで、みんなが優しくて私も嬉しかったです。キーホルダーに私のパワーを込めました。ほし組さん、楽しい時間をありがとう！



卒園に向けて…みんなが見守ってくれているよ



酒匂小、富士見小、酒匂中の先生が授業をしてくださったり、酒匂小の1年生が授業に招待してくれたり、富士見小の1年生が体育館で遊んでくれたり、5年生が色々な教室を案内してくれたり、年少さんがコースジュをプレゼントしてくれたり、お家の人と卒園記念製作をしたり…たくさんの方が様々な形で年長さんの門出をお祝いしてくれています。多くの人に見守られていることを実感しますね。

ありがとうの気持ちを込めて



ほし組さんが卒園記念として、遊具庫の周りに絵を描いてくれました。殺風景だった遊具庫が、色彩豊かな子ども達の絵でパッと明るくなりました。他にも、幼稚園の中や外もきれいに掃除してくれたので、年少さんや新しく入る子も、古くなった幼稚園も喜ぶますね。ありがとう！色々な人の思いに気づき、自分はどうか行動したらよいかを考えられる人になってください。